
Es gibt zwischenzeitlich einen aktualisierten Erlass des Ministeriums für Heimat, 

Kommunales, Bau und Gleichstellung zur Durchführung von Sitzungen. 
 

Derzeit wird innerhalb der Verwaltung geprüft, welche Sitzungen der 
Fachausschüsse stattfinden können und müssen. Diesbezüglich wird die 
Verwaltung sich auch mit den Fraktionsvorsitzenden absprechen. 


